



69861 - Le dernier tremblement de terre est-il dû à une perturbation de la rotation de la terre qui va provoquer une rotation en sens inverse ?

question

Un SMS diffusé récemment sur les portables parle des causes du tremblement de terre survenu en Asie. Le message attribue au Dr Zaghloul Nadjdjar ceci : **La cause du tremblement de terre est une perturbation de la rotation de la terre qui s'est traduite par son ralentissement. Ce qui indique que la terre entame une rotation en sens inverse pour entrer dans les signes majeurs annonciateurs de catastrophes naturelles qui se poursuivront jusqu'au moment où le soleil se lèvera à l'Ouest . Rediffuse et demande pardon »**. Que pensez-vous de ce message ? Est-il authentique ?

la réponse favorite

Louange à Allah.

Ce qui est attribué au Dr Nadjdjar dans ce message est faux. L'intéressé lui-même l'a nié quand, dans le cadre du programme **minabar al-djazira sur dispositions arabes pour prévenir les catastrophes naturelles** diffusé par la chaîne satellitaire al-Djazira, la question lui a été posée. Il y a répondu en ces termes : « cher frère, au nom d'Allah, cette affaire est totalement sans fondement. Il semble que ce sont des démons à visage humain qui ont voulu me faire dire ces inanités en exploitant l'amour que les gens me vouent par la grâce d'Allah et en cherchant à abuser de la crédulité des gens.

Premièrement, je répète souvent que l'au-delà est régi par des lois complètement différentes de celles d'ici-bas.

Deuxièmement, la vie future, comme dit le saint Coran, commencera brusquement selon la description de notre Maître Très Haut et Béni qui en a parlé ainsi : **elle ne viendra à vous que**



soudainement. (Coran, 7 :187).

Troisièmement, le volume de la terre est estimé à six mille milliards de millions de millions de tonnes : Par conséquent, un tremblement de terre, quelle que soit sa force, ne peut ni accélérer ni ralentir la vitesse de la rotation de la terre .

Certains ont dit sur Internet : il est vrai que si cette secousse affectait le sens inverse de la rotation de la terre, elle en aurait ralenti la vitesse. Si elle affecte le sens de sa rotation, elle accélère la vitesse de sa rotation sur son orbite. Mais dans l'un et l'autre cas le ralentissement ou l'accélération ne dépasserait pas une fraction sur million de seconde... Dans ce cas, comment dire que le phénomène relèverait des signes majeurs annonciateurs de la venue de l'Heure ? !.

Les signes majeurs ont été précisés par le Prophète (bénédiction et salut soient sur lui) si bien tout effort personnel d'interprétation est devenu inutile en face des paroles prophétiques ».

Dans d'autres échanges, le Dr Nadjdjar a expliqué les causes scientifiques du tremblement de terre en ajoutant qu'il s'agissait d'une punition provoquée par les actes de rébellion et les péchés.

Le Très Haut a dit : **Tout malheur qui vous atteint est dû à ce que vos mains ont acquis. Et Il pardonne beaucoup.** (Coran, 43-30) et : **La corruption est apparue sur la terre et dans la mer à cause de ce que les gens ont accompli de leurs propres mains; afin qu' (Allah) leur fasse goûter une partie de ce qu' ils ont œuvré; peut-être reviendront- ils (vers Allah).** -Coran, 30 : 41).

Allah le sait mieux.